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Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion - Stand der Erarbeitung des B-Planes 
 

 
I. Sachverhalt 
 
In der Presse vom 06.03.2013 war aufgrund der Anfrage der „Freunde des Automobilbaus“ 
zum Stand der Erarbeitung des B-Planes zu lesen: “Es besteht Einigkeit zwischen Stadt und 
Investor, dass die Sanierung des O1 und der Bau des Möbelmitnahmemarktes aneinander 
gekoppelt sind, so die Stadt nach einem konstruktiven Gespräch mit dem Investor“. 
Weiterhin wurde darauf verweisen, dass noch im Jahr 2013 der B-Plan zur Auslegung 
kommen wird.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Wie ist der Stand der Erarbeitung des B-Planes?  
2. Wann kann mit der Realisierung der Sanierung des O1 gerechnet werden?  
3. Welche konkreten Vereinbarungen haben die „Freunde des Automobilbaus“ mit dem 

Investor getroffen?  
4. Durch welche Maßnahmen unterstützt die Stadt die Realisierung des Projektes? 
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